

Jazztel. "Sigo diciendo que es una alegría que por fin sean españoles los que te atiendan en estos centros. Casi todas las multinacionales tienen a personas extranjeras (...)"

Javier de Diego vía www.dhenares.es

"Bien por Jazztel, generando empleo en estos difíciles momentos".

Luis García Montaño vía www.dhenares.es

Y. BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es
Twitter: @dguadaweb

La compañía Jazztel ya se ha puesto manos a la obra, de la mano del Ayuntamiento de Guadalajara, para poner en marcha su futuro 'call center', el primero que la operadora instala en nuestro país. Busca tanto "estudiantes como licenciados en ingeniería de telecomunicaciones, informática o módulos superiores técnicos" para completar la plantilla de la futura plataforma que empezará a funcionar antes de que concluya este año. En total, 200 puestos de trabajo que podrían llegar a duplicarse.

Primero fue Inditex en Cabanillas del Campo, y ahora, la operadora de telecomunicaciones Jazztel, en Guadalajara. Buenas noticias sin duda para un mercado laboral totalmente descompensado, con muchos demandantes de empleo y pocas (o ninguna) oferta. La compañía de telefonía e Internet tiene intención de contratar a 200 personas de forma inmediata. De hecho, el proceso de recogida de candidaturas y selección ya ha comenzado a través de la OLED (la Oficina Local de Empleo y Desarrollo).

El perfil es altamente cualificado y la novedad radica en que, por primera vez, Jazztel pondrá en marcha su plataforma de atención al cliente en nuestro país. Aunque la empresa no ha ofrecido datos acerca de la inversión prevista, lo cier-

Jazztel busca 200 ingenieros o informáticos

Para su 'call center' de Guadalajara



Jazztel se instalará en el edificio de Hercesa, próximo al C.C. Ferial Plaza

to es que la llegada de Jazztel será una realidad antes de que concluya el año. La elección de la capital alcarreña reside, según estas mismas fuentes, en cuatro pilares: "se trata de un área de influencia que cuenta con los perfiles de los candidatos que necesitamos para cubrir los puestos, por las infraestructuras con las que cuenta la ciudad, el apoyo de las autoridades, tanto de la Junta de Castilla-La Mancha como locales, y por la

facilidad de acceso desde Madrid", afirman.

Las personas que deseen presentar sus candidaturas pueden dirigir su currículum a la Oficina Local de Empleo y Desarrollo, en el Centro Municipal Integrado 'Eduardo Guitián' (Avda. del Vado, 15). O a través de empleogu@oled.es y oled@oled.es.

[Siganos en Twitter...](#) @dhenaresweb



I FERIA DEL CONOCIMIENTO

La Cámara reanuda su oferta formativa

La Cámara de Comercio e Industria de Guadalajara parece recobrar el pulso a pesar de sus dificultades económicas y ha anunciado que desarrollará el programa Feria del Conocimiento a finales de septiembre y principios de octubre. Se trata de un programa específico sobre innovación y transmisión del conocimiento entre las empresas y los proveedores del mismo que incluirá diversas jornadas formativas. Para la primera de las jornadas, que se desarrollará el próximo 26 de septiembre, se cuenta con la colaboración del Parque Científico y Tecnológico de Guadalajara (Guadalab) y la Universidad de Alcalá de Henares. El programa está organizado por la Cámara de Guadalajara y cofinanciado por el Consejo Superior de Cámaras, el Fondo Social Europeo y el Ministerio de Ciencia e Innovación.

Una inversión 'a todo gas'

Gas Natural Fenosa invertirá 9 millones en Guadalajara

YOLANDA BERNAD

@dhenaresweb

La compañía Gas Natural Fenosa ha inaugurado la nueva subestación eléctrica que ha instalado en Guadalajara, en la que ha invertido 9 millones de euros, con el objetivo de beneficiar a 32.000 clientes de la capital y los municipios colindantes. La nueva estación, llamada 'Fuente de la Niña', fue visitada por el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y por el director de Distribución de Electricidad en zona Castilla, José Julio Pérez.

El alcalde anunció que la nueva estación garantizará y mejorará la calidad del servicio en Guadalajara y asegurará el abastecimiento eléctrico para las dos próximas décadas. Esta instalación se encuentra conectada al sis-



El alcalde, Antonio Román, con los responsables de Gas Natural Fenosa

tema eléctrico a través de dos líneas subterráneas de alta tensión, alberga dos transformadores de alta y media tensión -con posibilidad para ampliar a un tercero- y cuenta con los sistemas más avanzados de seguridad, protec-

ción y maniobra. Según explicó el regidor alcarreño, la nueva subestación beneficiará a un total de 32.000 clientes de la capital y municipios colindantes, dando servicio a la zona sur de la ciudad.

DENTRO DEL SECTOR UTILITIE

Iberdrola, líder en índices de sostenibilidad

La compañía Iberdrola ha sido designada como la mejor empresa del sector de las utilities dentro del Índice Dow Jones de Sostenibilidad (DJSI) 2012, que se ha convertido en el principal referente mundial para medir la aportación de las empresas al desarrollo sostenible. La eléctrica consolida así su posición de liderazgo en este ranking "gracias a una acertada estrategia que considera la protección del medio ambiente como uno de los pilares de su actividad", explica la compañía. En esta edición, ha alcanzado 92 puntos en el análisis económico (65 la media del sector), 85 puntos en la faceta medioambiental (54 la media del sector) y otros 85 puntos en el área social.